



Mediante Consulta Escolar definirán obras prioritarias del Plan Centenario de Coyhaique

En un emotivo acto realizado este viernes, la Municipalidad de Coyhaique presentó oficialmente la Consulta Escolar 2025, una iniciativa clave dentro del Plan Centenario de la ciudad que busca involucrar a estudiantes en la toma de decisiones sobre las obras y proyectos que marcarán el centenario de la fundación de Coyhaique, a celebrarse en 2030.

El alcalde Carlos Gatica Villegas encabezó la ceremonia, destacando la importancia de una mirada participativa, integradora y estratégica para conmemorar los 100 años de la ciudad. "Hoy nos acompañan directores y alumnos de establecimientos educacionales y eso es lo que queríamos, que esta consulta no solo reflejara la decisión del ciudadano desarrollado por la Ley, que establece la Ley por mayoría de edad. Nosotros tomamos la decisión de que nuestros jóvenes tenían que ser parte de esta decisión y por eso realizaremos la votación de cuarto básico a cuarto medio" señaló el edil, enfatizando el rol fundamental que tendrán los jóvenes en este proceso democrático y educativo.

La Consulta Escolar 2025 invita a las y los estudiantes de establecimientos educacionales de Coyhaique a ser protagonistas en la definición de prioridades para las obras emblemáticas del Plan Centenario. Este proceso busca fomentar la educación cívica, el pensamiento crítico y el sentido de pertenencia desde temprana edad, promoviendo así una ciudadanía activa y comprometida.

La primera directora del Centro de Estudiantes del Liceo Juan Pablo II, Luz Salas, mencionó "estoy muy orgullosa de que este año se nos den la oportunidad de participar, como nunca se ha visto, dándoles la oportunidad a los jóvenes de decidir sobre el futuro de nuestra comuna. Hoy solo vengo a agradecer esta tremenda oportunidad en representación de mis compañeras y compañeros".

Durante la ceremonia, se reconoció la participación de 24 planteles educativos que se suman a este proceso histórico, entre ellos Liceo San Felipe Benicio, Liceo Josefina Aguirre Montenegro, Colegio Mater Dei Coyhaique, Escuela Baquedano e Instituto IDEA, entre otros. Además, se dio lectura oficial al acta que marca el inicio formal del Plan Centenario y de la Consulta Escolar 2025, comprometiendo a la comunidad educativa y autoridades a trabajar colaborativamente por un futuro mejor para Coyhaique.

Finalmente, representantes de los establecimientos firmaron simbólicamente el documento que formaliza este compromiso, sellando el inicio de un camino que busca construir, con la voz de los jóvenes, la ciudad que todos anhelamos para las próximas décadas.

Desde el Municipio de Coyhaique, su alcalde invitó a todas las comunidades educativas a participar activamente en esta consulta, reafirmando que la historia y el futuro de Coyhaique se escriben juntos.